

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

MINISTERIO DE JUSTICIA

10348 *Real Decreto 880/2014, de 10 de octubre, por el que se nombra Secretaria de Estado de Justicia a doña Carmen Sánchez-Cortés Martín.*

A propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 10 de octubre de 2014,

Vengo en nombrar Secretaria de Estado de Justicia a doña Carmen Sánchez-Cortés Martín.

Dado en Madrid, el 10 de octubre de 2014.

FELIPE R.

El Ministro de Justicia,
RAFAEL CATALÁ POLO